

Über ein Vierteljahrhundert Engagement zum Wohle unserer Betagten geht zu Ende

NEUER STIFTUNGSRATSPRÄSIDENT ERNANNT

EG Robert Guntern amtierte vom 1. Januar 1991 bis 8. Juni 2017 als umsichtiger Stiftungsratspräsident des St. Mauritius, Haus für Betreuung und Pflege, Zermatt. Die Anliegen des St. Mauritius waren für Robert Guntern immer Pflicht und Selbstverständlichkeit zugleich.

Er investierte unzählige Stunden für Sitzungen und Besprechungen für Gottes Lohn und zum Wohle unserer betagten Mitmenschen. Die Bewohnenden des St. Mauritius sowie das Personal verlieren mit Robert Guntern einen Fürsprecher und unermüdlichen Schaffer der ersten Stunde. Vergelts Gott!

Stiftungsrat

Zugleich mit Robert Guntern schieden Romy Biner-Hauser, Iris Kündig Stössel und Eva Jenni aus dem Stiftungsrat aus. Für die geleistete Arbeit gebührt ihnen ebenfalls ein grosses Dankeschön.

Christoph Bürgin wird das St. Mauritius inskünftig als Stiftungsratspräsident führen. Zusammen mit den bisherigen Mitgliedern Pfarrer Stefan Roth, Silvo Perren und Manfred Brantschen sowie den neuen Mitgliedern Stefan Anthamatten, Gerold Biner und Christian Kohler ist der Stiftungsrat wieder komplett.



Robert Guntern (links) gibt nach 25 Jahren das Amt als Stiftungsratspräsident des St. Mauritius an Christoph Bürgin ab.